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Objet: Confirmation de l’alimentation à 230 kV pour vos installations projetées dans le parc
industriel de Bécancour.

M. Psutka,

La présente est pour vous confirmer, tel que discuté avec M. Lamarre lors de votre rencontre du
28 mars dernier, qu’Hydro-Québec alimentera vos futures installations, situées au
7 000 boulevard Raoul Duchesne dans le parc industriel et portuaire de Bécancour, à une
tension de 230 kV.

L’étude de planification a été lancée la semaine dernière sur la base des informations qui nous
ont été transmises par BBA le 5 avril dernier. Nous prévoyons être en mesure de compléter
cette étude au cours du mois de juillet 2013 dans la mesure où vous complétez votre demande
rapidement en nous transmettant les informations techniques suivantes:

il Le schéma d’emplacement de vos installations à être situées au 7 000 boulevard Raoul
Duchesne;

il Le facteur d’utilisation (RU.);
/ Le profil de consommation électrique annuel typique pour les charges envisagées;
‘ Le schéma unifilaire envisagé de vos installations; et
/ Les principales caractéristiques de l’appareillage susceptible d’émissions de perturbations sur

le réseau de transport d’Hydro-Québec, le cas échéant.

pas à nous contacter pour de plus amples informations.

Cc. M. O.K.
M. Birinder Singh, IFFCO
M. Eric Chaîné, Hydro-Québec Distribution
M. Eric L.aftance, Hydro-Québec Distribution
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Object: Confirmation of the voltage to 230 kV for feeding your facilitv.

Mr. Psutka,

This correspondence is intended to confimi, as discussed with Mr. Lamarre at your meeting 0f
March 28, that the power of your facilities, located at 7000 Raoul Duchesne Boulevard in the
industrial park and port of Bécancour, will be at a voltage of 230 kV.

The planning study was launched last week on the basis of information that has been
trarismitted by BBA on April 5. We expect to be able to complete this study in July 2013 as you
complete your application quickly by sending us the following technical information

i/ Drawing of customer facility location;
if Load factor (L.F.);
if The typical annual power consumption pattern for type of load;

Proposed single-une diagram of customer facilities ; and
if Main characteristics of equipment apt to produce disturbances on Hydro-Québec

transmission system, as appropriate.

Do flot hesitate to contact us for more information.

Regards

Cc. M. D.K. Srivastava, JFFCO
M. Birinder Slngh, IFFCO
M. Eric Chaîné, Hydro-Québec Distribution
M. Eric Lafrance, Hydro-Québec Distiibution


